

La UMH inaugura el curso con 15.000 alumnos y Juanjo Ruiz como rector - Diario Información - 03/10/2019

## La UMH inaugura el curso con 15.000 alumnos y Juanjo Ruiz como rector

► Una lección sobre «La responsabilidad social», a cargo del decano de Ciencias Sociales, centra un acto al que acude la consellera Carolina Pascual

**B. CAMPOY**

■ Llegada la primera semana de octubre, la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche celebra la apertura oficial del curso académico, un acto que tendrá lugar a partir del mediodía de hoy en el edificio Rectorado y Consejo Social. Este será el primer curso que inaugure la Universidad con Juanjo Ruiz al frente de la institución. El que es el tercer rector en los poco más de 20 años de historia de la UMH ganó las elecciones celebradas el pasado abril y esta mañana será el encargado de presidir la inauguración del curso, acompañado por la consellera de Universidad, la ilicitana Carolina Pascual.

El año académico que arranca hoy de forma oficial será importante para la UMH, que atraviesa por un buen momento de salud, como lo refleja su cifra de estudiantes, que pasa holgadamente de los 15.000 alumnos. Son muchos los frentes que se plantean



Las clases en la UMH comenzaron hace un par de semanas. ANTONIO AMORÓS

en el horizonte de la institución para los próximos meses, como la apertura de su sede en el centro de Elche, la puesta en marcha de la residencia de estudiantes o la culminación de las obras en su campus principal.

Durante la ceremonia de hoy el decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Orihuela de la UMH, Antonio José Verdú Jover, impartirá la lección inaugural: «La responsabilidad social y el valor compartido».